
Beschluss: 
 
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Herr 1. Stadtrat Hillgruber erläutert, dass die Verwaltung die Tafel bereits bei der Suche 
nach geeigneten Räumlichkeiten unterstützen würde. 
 
Sodann wird der Antrag mit einer Ja-Stimme (Ratsherr Proch) im Übrigen einstimmig abge-
lehnt. 
 


